

Nombre de los alumnos: Cesar Enrique Utrilla Dominguez

Nombre del profesor: Dr. Abarca Espinosa Agenor

resumen

Medicina paliativa

Grado: 6°

Grupo: A

en 1842, primer uso de la palabra hospice, en Lyon francia por Maison medicale jeanne garbier.la fundacion de Calvary hospital fue el año de 1899 en el año de 1948 protestan los homes y estos abren sus puertas para las enfermedades de Tb y de cáncer, y para el año de 1961 se realiza la fundación de St. Christopher Hospice en la ciudad de Londres, por parte de la OMS y OPS estos desarrollan unas políticas de salud las cuales deben de ser apropiadas, para todos los niveles de la estructura en la salud, asi como que todo el personal deberá de llevar a cabo un capacitación para que funjan de manera correcta como servidores públicos, todo esto para poder fundamentarse en el control y alivio del dolor y de otros síntomas que estén acompañando, asi como tambien los problemas psicológicos sociales y espirituales, hay un conteo que más de 40 millones de personas con alguna enfermedad la cual no hay cura alguna estas necesitaran de los cuidado paliativos, con referencia a la norma oficial Mexicana 011 SSA3 del 2014, la cual nos menciona o establece los criterios y los procedimientos mínimos e indispensables que se deben de realizar a los pacientes en cuidados paliativos, la cual no solo deberá de ser para el paciente si no que tambien se deberá de tomar en cuenta a los familiares que este los esté acompañando para recibir los cuidados, todos estos cuidados pueden ser tanto intra/extra ordinarios, lo cual es un plan de cuidados paliativos que sean acciones indicados, programadas y organizadas por el medico que se va a ser responsable, asi mismo las instalaciones en las que recibirá los cuidados paliativos estos deberán de contar con todo lo indispensable para poder llevar a cabo el tratamiento, sin hacerle más daño del que tiene, todo deberá de ser con el consentimiento del paciente y del familiar a cargo.

Conclusión

Este trabajo se realizó con el afán de resumir la importancia de los cuidados paliativos, asi tambien de como es que este evoluciono y se le fue tomando importancia para los cuidados de las personas/pacientes en un estado terminal a los cuales no les queda mucho tiempo de vida y se trata de brindarles un buen trato en los últimos momentos de vida que les resta, al mismo tiempo brindando un apoyo a la familia, asi como las capacitaciones a los trabajadores para que puedan realizar un trabajo de mejor calidad y no lo tomen como si fuera algo sin importancia.